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DER LANDRAT      Paderborn, den 22.05.2018 
Amt 10 / Zentrale Dienste, Büro des Kreistages 
Verfasser: Geschäftsführer  
Flughafen Paderborn/Lippstadt Dr. Cezanne 
 

Drucksachennummer (DS-Nr.): 
16.0958/1 

 
 
 
Mitteilungsvorlage öffentlich 

 
 
 
Beratungsfolge: 
 

Gremium Termin 

Kreistag 18.06.2018 

 
Anfrage der Kreistagsfraktion DIE LINKE/PIRATEN  
betr. militärische Nutzung des Flughafens Paderborn Lippstadt durch die Royal 
Airforce 
 
 
Die Antworten des Geschäftsführers des Flughafens Paderborn/Lippstadt Herrn Dr. 
Marc Cezanne zu den gestellten Fragen 1 bis 3 lauten:  
 
Frage Nummer 1 
 
In 2017 starteten insgesamt 27 Flüge, in 2018 (bis 18. Mai) 5 Flüge. Über weitere 
militärische Flüge sowie über Flüge geheimdienstlicher Organisationen liegen uns 
keine Erkenntnisse vor. 
 
 
Frage Nummer 2 
 
Es entstehen hierdurch keine zusätzlichen Kosten. Die Sicherheit beim Transport der 
mitgeführten Waffen wird durch die jeweilige Fluggesellschaft entsprechend den 
hierfür geltenden Vorschriften gewährleistet. 
 
 
Frage Nummer 3 
 
Die Abfertigung der militärischen Flüge führt zu einem positiven Deckungsbeitrag für 
den Flughafen Paderborn/Lippstadt. Über detaillierte Umsatzgrößen erteilen wir 
grundsätzlich keine Auskunft. Aufgrund des voranschreitenden Abzugs der britischen 
Streitkräfte aus Deutschland finden voraussichtlich zunehmend weniger Flüge statt.  
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